

La Tranche-sur-Mer

Communauté de communes : Serge Kubryk précise

Serge Kubryk, maire, réagit au communiqué de Maxence de Rugy, président de Vendée grand littoral (VGL) concernant l'intégration de La Tranche-sur-Mer à cette communauté de communes (*Ouest-France* du samedi 26 juillet). Précisant pourquoi les négociations sont interrompues entre sa commune et VGL.

Par un courrier daté du 16 juillet, adressé à Maxence de Rugy, il rappelait que si la commune compte 3 200 habitants en hiver, sa population passe à 40 000 habitants en avant et arrière-saison et jusqu'à 160 000 en été, d'où son classement dans la catégorie 40 000 à 80 000 habitants par les services de l'État. C'est pourquoi « **il nous est impossible d'intégrer votre communauté de communes "dans vos pan-**

touffles" », constate Serge Kubryk, c'est-à-dire d'intégrer VGL sans en changer son fonctionnement actuel.

Les questions en suspens concernent, entre autres, les ordures ménagères, l'assainissement collectif, le transfert de la piscine. « **Vous n'avez pas pris en compte l'importance de notre commune qui implique des modifications de votre structure actuelle. Aucun effort n'a été constaté lors des réunions organisées avec vos équipes pour essayer d'adapter nos demandes dans votre fonctionnement**, regrette Serge Kubryk dans son courrier. **C'est pourquoi nous avons décidé de suspendre les négociations jusqu'aux élections et laissons la prochaine équipe décider d'un éventuel transfert.** »